

**So fing es an ....**



Seit 1923 sind die Lastkraftwagen der Spedition Sommer aus Gieboldehausen auf deutschen Straßen unterwegs.

Wer heute einen der aktuellen MAN TGX-Sattelzüge der Spedition Sommer aus Gieboldehausen auf der

Autobahn sieht, der ahnt nichts von der langen Geschichte des Traditionsunternehmens. Die Fahrzeugbeschriftung gibt lediglich Auskunft über den Firmennamen und den Standort. Die Telefonnummer ist die einzige weitere Information. Mit dem Ortsnamen Gieboldehausen können auch nur Zeitgenossen etwas anfangen, die hin und wieder einen Blick in eine Straßenkarte werfen und sich nicht nur auf ihr Navigationssystem verlassen. Dabei ist es lohnend, sich mit der Geschichte der Spedition zu beschäftigen.